
Ja ich mag auch nicht alles von Kafka.

Oje, man sollte generell nichts erwarten, psychologie Basiskurs und viel Spass mit euren selbstgenerierten
Fallhöhen.

Ehrlichkeit ist eine normale zwischenmenschliche Angelegenheit, nicht wa.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein guter Text ist wie ein guter song, wie ein laufreines Programm
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